

Aparte Encaustic

von Ulrike Kröll

Zauberhafte Farbenpracht

Dieser Jahreskalender zeigt abstrakte und auch realistische Werke in dieser schon sehr alten Maltechnik der Künstlerin Ulrike Kröll. Abwechslungsreich sind ihre Bildmotive, die sie liebevoll für diesen Kalender ausgesucht hat. "Kreativität ist Lebensfreude, farbiges Temperament, gemischt mit sprühenden schöpferischen Gedanken."
 © Ulrike Kröll „
 30 % des Verkaufserlöses aus ihren Kalendern spendet sie dem Förderverein Kinderhospiz Gelsenkirchen e.V. Arche Noah

